



CRONOS POLÍTICO

Duarte, la sorpresa para el cierre de gobierno

AYER EL GOBERNADOR César Duarte, sostuvo una entrevista con el Director General de BANCOMEXT, Enrique de la Madrid. El Banco, tiene una cartera importante de inversión para el sector aeronáutico.

Lo interesante aquí, es la promoción de empresas locales, que tienen interés y capacidad para participar en el sector.

ANTE EL TRUENE financiero de varios estados, justo al entregar la estafeta de ya, o el próximo año, como Guerrero, Michoacán, Quintana Roo, Veracruz Nuevo Leon y Sonora, como Nuevo León, Colima, éste último incluido ayer en la lista de bonos chatarra por Fitch, en la secretaría de Hacienda de Jaime Herrera, siguen en estado de alerta roja.

La buena clasificación en general de la deuda de Chihuahua, da respiro, pero no es suficiente.

El apriete en el gasto corriente, ajuste al manejo de los criterios del presupuesto con perspectiva base cero, de acuerdo a las reformas de la federación para el siguiente año, obliga, a otro apriete en la política financiera pública.

Operar pues, entre la destreza, austeridad y prudencia, según declaró el súper secretario a su gente.

Pero hay algo que el gobernador César Duarte trae entre manos sobre el tema de la deuda y pues ha transmitido a varios de sus secretarios que no será problema cuando entregue la administración.

¿Qué será?

Que los maestros en finanzas hablen...